

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan aplikasi Sistem Informasi Penelusuran Perkara (SIPP), berdasarkan hasil magang dan pembahasan di atas sebagaimana yang telah dijelaskan maka terdapat beberapa kesimpulan sebagai berikut.

1. Sistem Informasi Penelusuran Perkara adalah aplikasi penyedia informasi perkara yang ditujukan untuk masyarakat umum atau pada pihak terkait. Penerapan aplikasi SIPP berupaya untuk membantu memudahkan dalam penyelesaian administrasi perkara yang lebih efektif dan efisien. Dengan adanya SIPP maka proses penyelesaian perkara di Pengadilan Negeri Padang menjadi lebih cepat dan tepat waktu. SIPP di Pengadilan Negeri Padang terbagi dalam beberapa kelompok berdasarkan jabatan di Pengadilan Negeri Padang. Penerapan SIPP dibagi dalam beberapa user yang didalamnya terdiri dari kelompok pejabat Pengadilan Negeri Padang yang memiliki kewenangan masing-masing dalam penerapan aplikasi SIPP.
2. Aplikasi SIPP mempunyai kelebihan dalam penerapannya yaitu mampu meningkatkan kinerja sistem manajemen perkara, kualitas data perkara, transparansi dan akuntabilitas peradilan, putusan pengadilan serta ketetapan waktu dalam penyelesaian perkara. Sebelum adanya aplikasi SIPP penanganan perkara dilakukan secara manual, mulai dari pendaftaran hingga

putusan perkara. Dengan adanya aplikasi SIPP masyarakat sangat terbantu dalam proses penyelesaian perkara karena tidak perlu datang langsung ke Pengadilan untuk melihat bagaimana perkembangan perkaranya. Aplikasi ini juga membantu meningkatkan kualitas kerja karyawan Pengadilan sehingga karyawan menjadi lebih disiplin dalam menangani suatu perkara.

3. Terlaksananya aplikasi SIPP dengan baik, tentunya ada beberapa hambatan yang sering muncul dalam penggunaan aplikasi tersebut seperti komputer yang tiba-tiba error mengakibatkan tertundanya penginputan data, dimana jika komputer error maka data yang dimasukkan tidak akan tersimpan dan mengulang lagi dari awal, selain komputer error, jaringan yang kurang stabil juga menjadi penghambat penggunaan aplikasi karena mengakibatkan susahnya pendaftar untuk menginput data yang dimasukkan ke dalam aplikasi. Hambatan yang terakhir yaitu apabila terlambat dalam menginput data, karena apabila data terlambat didaftarkan maka akan menghambat proses perkara selanjutnya.

5.2 Saran

Setelah melakukan kegiatan magang dan berdasarkan beberapa kesimpulan yang telah disebutkan ada beberapa saran untuk meningkatkan penggunaan aplikasi Sistem Informasi Penelusuran Perkara (SIPP) agar tidak terjadi kesalahan dalam penggunaan aplikasi tersebut, seperti komputer error seharusnya pihak Pengadilan memeriksa komputer terlebih dahulu untuk mengantisipasi apabila komputer error, setelah itu jaringan yang kurang stabil seharusnya sebelum menggunakan

aplikasi hendaknya jaringan dicek terlebih dahulu apakah memungkinkan untuk melaksanakannya.

